



Intercambio comercial llega a un récord para el mes de enero

ECONOMÍA. El incremento de 3,1% en la balanza del primer mes del año alcanzó una cifra inédita de US\$ 18.041 millones, empujada por la minería y la fruta.

Equipo Crónica
cidades@mercuriovalpo.cl

Durante enero de 2026, el intercambio comercial de Chile sumó US\$ 18.041 millones, anotando un incremento del 3,1% con respecto a igual mes del año 2025 (+US\$ 550 millones), acumulando así un historial de 17 meses de alzas sucesivas. De esta manera, el país inició este 2026 con una cifra récord, superando por primera vez la barrera de los US\$ 18 mil millones en tan solo el primer mes de un año.

Así lo reveló la última versión del Informe Mensual del Comercio Exterior de Chile elaborado por la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei), con datos del Banco Central y del Servicio Nacional de Aduanas.

Respecto a las exportaciones de bienes, según el estudio de la Subrei, estas sumaron US\$ 10.680 millones, arrancando el año con un crecimiento del 8,5% (+US\$ 840 millones), anotando el mayor monto en la historia para el primer mes de un año, con valores récords tanto para los envíos no tradicionales como para los tradicionales.

Según el estudio de la Subrei a nivel de rubros, el desempeño de las exportaciones están lideradas por la minería, con una transferencia de US\$ 5.558 millones, lo que reflejó un alza de 12,1% en comparación con igual período de 2025 (+US\$ 601 millones), logrando su propio récord de



LA INTENSA ACTIVIDAD EXPORTADORA DEL PAÍS TIENE IMPACTO EN EL TRABAJO PORTUARIO.

ventas al exterior.

Según el informe, el dinamismo exhibido por el mayor rubro exportador del país fue sustentado por el cobre, que sumó retornos por US\$ 4.546 millones, lo que significó un avance anual de 7,9% (+US\$ 332 millones), con alzas en las ventas al exterior tanto de cátodos como de concentrados.

POSITIVO COMPORTAMIENTO

Los otros productos que contribuyeron con fuerza en el incremento de los envíos mineros del mes de enero fueron el oro, el carbonato de litio, el hierro, el concentrado de molibdeno y la plata. En tanto, el sector frutícola arrancó el año con exportaciones por

7,9%

aumentó el intercambio comercial de productos vinculados al cobre, el principal bien comercial del país.

US\$ 1.771

millones sumaron las exportaciones de fruta durante el mes de enero, especialmente por las cerezas.

US\$ 1.771 millones, lo que representó el 17% de las ventas al exterior del país. Los envíos de enero fueron liderados por las cerezas frescas (US\$ 1.231 millones), seguidas a distancia por los arándanos frescos (US\$ 228 millones), nectarines frescos (US\$ 66 millones), entre otros.

Las ventas al exterior de la industria de los alimentos sumaron US\$ 1.318 millones en el mes de enero, anotando un al-

za del 13%.

El estudio añadió que las exportaciones de vinos embotellados sumaron US\$ 108 millones, anotando una caída del 9,4%, frente a enero de 2025 (- US\$ 11 millones), debido a un descenso en los embarques de blends de tintos. Ello fue contrarrestado en gran parte por el alza en los despachos al exterior de las variedades Cabernet Sauvignon, Merlot, Riesling y otros.

C3